

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La maternité de l'Hôpital de Saint-Imier célèbre plus de 90 ans d'existence

Saint-Imier, le 24 octobre 2024 – Pour célébrer plus de 90 ans d'existence, la maternité de l'Hôpital de Saint-Imier ouvre ses portes au public le samedi 2 novembre 2024. Cet événement sera une occasion unique de découvrir les locaux, d'échanger avec les équipes médicales et d'en apprendre davantage sur les prestations complémentaires.

Depuis plus de 90 ans, la maternité de l'Hôpital de Saint-Imier accompagne les futures mamans dans l'une des étapes les plus importantes de leur vie. Au fil des années, les installations, le matériel et le suivi médicalisé ont évolué pour répondre au mieux aux besoins des futurs parents. En juillet 2023, une étape importante a été franchie avec l'inauguration des nouveaux locaux de la maternité. Ces nouvelles infrastructures modernes et confortables disposent désormais de trois salles d'accouchement, dont deux avec baignoires ainsi que des chambres individuelles spacieuses.

Aujourd'hui, la maternité s'engage à offrir une prise en charge plus physiologique, où chaque future maman est accompagnée selon ses souhaits et ses besoins. Le rôle des sages-femmes s'étend désormais au suivi prénatal et postnatal, permettant un soutien personnalisé et global.

À l'occasion de cette célébration, le public est invité à découvrir les nouveaux locaux, à échanger avec les équipes médicales et à participer aux nombreuses animations et ateliers proposés tout au long de la journée. Cet événement est une opportunité unique pour les parents, les futurs parents et toutes personnes intéressées à découvrir l'univers de la maternité.

Informations pratiques:

Date: Samedi 2 novembre 2024

Heure: 10h00-16h00

Lieu: Hôpital de Saint-Imier, Les Fontenayes 17, 2610 Saint-Imier

A propos du Réseau de l'Arc

Le 1er janvier 2023, l'Hôpital du Jura bernois SA comprenant 2 sites hospitaliers à Moutier et à Saint-Imier, 5 Medicentres et le Centre Médical Bienne CMB/MZB est devenu le Réseau de l'Arc SA. Établissements de proximité, bien ancrés dans leur région et s'appuyant sur des compétences multidisciplinaires au service des patients, l'Hôpital de Moutier et l'Hôpital de Saint-Imier offrent des activités à haute valeur ajoutée. Comptant près de 1'250 collaborateurs, le Réseau de l'Arc couvre les besoins médicaux-hospitaliers d'une population d'environ 50'000 habitants.

Saint-Imier, le 24 octobre 2024

Hôpital de Saint-Imier Bureau des médias Les Fontenayes 17 CH-2610 Saint-Imier

T +41 32 494 35 03 communication@reseaudelarc.net

www.reseaudelarc.net